



Jahrgangsthema der Klassenstufe 9

Schulgarten, Küche, Junior-Ingenieur-Akademie und Tanzen

In der Klassenstufe 9 steht im Sinne der ganzheitlichen Erziehung die Beschäftigung mit den handwerklichen - praktischen Dingen des Lebens im Vordergrund. Die Schülerinnen und Schüler lernen abwechselnd in Schulgarten und Küche und haben in den Wintermonaten eine Tanzausbildung als Vorbereitung auf den Weihnachts- und Frühlingsball. Die Junior-Ingenieur-Akademie wird ganzjährig besucht.

Schulgarten

In den Monaten September bis November und von März bis Juli arbeiten die Schülerinnen und Schüler im Schulgarten und lernen hier neben den alltäglichen Arbeiten im Garten auch die Aussaat und die fachgerechte Behandlung von Nutzpflanzen kennen. Oft bereichern die Erträge unseres Schulgartens auch das Angebot der Schulmensa.

Küche

Sehr beliebt bei den Schülerinnen und Schülern ist die Kochausbildung. Innerhalb von 90 Minuten wird ein komplettes Menü hergestellt und natürlich danach auch verspeist. Die Schülerinnen und Schüler lernen hier auch etwas über eine gesunde und saisongerechte Ernährung, die schonende Zubereitung sowie das wirtschaftliche Planen und Kalkulieren in der Küche.

Junior-Ingenieur-Akademie (JIA)

Seit dem Schuljahr 2009/10 nimmt das LGH an der JIA teil, welche vom Arbeitgeberverband Südwestmetall organisiert und finanziert und in Kooperation mit der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd und dem Rosenstein-gymnasium Heubach durchgeführt wird. In einjährigen technischen Projekten entstanden schon elektronische Weihnachtsbäume, Stereoverstärker und kleine solarbetriebene Elektroautos.



Tanzen

In den Wintermonaten lernen alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 9 die klassischen und auch moderne Standard- und Lateintänze kennen und sind damit für die alljährlichen Weihnachts- und Frühlingsbälle bestens gerüstet.